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dePurísimadeBustos,MunicipiodePurísimade|RincÓn,
náu"io, siendo las 14:00 catorce horas' Oet {ia 3lle*lHlff=o#ru;ü;iil;; mil trece, se reunieron en la sala de cabildo,

las instalaciones de Presidencia Municipal sito en Ja.rdín Principal'

,-;"Ái centro, oá esta ciudad, los miembros del Honorable

io p"tio¿o zotz-zot s, |os 
-Ciudad 

anos l"*i:.l31"t Yllfoit^lü,fi;ir; 
-v 

Li.-"n.iáoo Roberto García Urbano, Sindico del

.o, así como rot óiu-oáoanos Residores Yql::-ltPT ffgf
,i..,Ot'Srbi;" 

-datáana 
Ríos, Cóntador Público Juan Muñoz

LicenciadaIsabelCristinaReyesBarajas,FranciscoJavier
rdilla, Jorge Antonio Alcalá Puga, Licenciada Lillián Elizabeth
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#["ir'.rirt-"*¡" dát Secretario de Ayuntamiento; Profesor José

orres Diaz, quien da fe pública en este acto' con el objeto de
J^ ,^ . '^- ^lli 

"rJ¡nári" 
del Honoráot" nyrntamiento. En uso de la voz el

TomásTorres.Montañez,PresidenteMunicipal,declara
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En la Ci
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de Marzo
ubicada
sin n

Ayuntam
Preside
Ayu
Gómez,
Gutiérrez,
Márquez
Domíng
legal, ade
Asunción
celebrar

abiefta Ia sesión desarrollándose la misma conforme al siguiente orden del

día:
PRIME - Lista de asistencia así como la verificación del quÓrum legal' se

n pteientes todos los miembros del Cuerpo El!:11 
""1:1"j1::

anterio pot iá .u"1, se declara quórum legal v pot 
-t?lt¡9:5i1" lt^g::' ;";;Jü;;-il" sean rom"óo'- ?l ::!1i,:',:?:-,.:::á:

lugar.----
)O.- Lectura y aprobación del acta número 015 y 016' Ap-robán*:^"

Jo de la misma v "rt"tp"ndo 
sus firmas para la debida constancia'

O.- Lectura y aprobación o modificación del orden del día' Mismo

¡baOo por unanimidad de votos su contenido'------
- lntervenciÓn del Profr. José Luis salmerón Verdín, Director de

urbano con elfin de exponer ante el pleno los siguientes puntos: --

Maydel Jaramillo Vald'ez solicita la autoriz":J:19" ::""^::::-i:;"i;l;-Lrr llttittería en el inmueble ubicado en carretera

-SanJerÓnimonúmerog03,delaColoniaLosMirasolesdeesta
acuerdoa|PlanDirectordeDesarrolloUrbanodelazona

san Francisco del Rincón - purísima de Bustos, es una zona de

uso de habitacional de o"nsioao búa (100 - 200 hab/ha), compatible
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para que

zon4 der comercio de barrio, comercio especializado, zona de

y uso prohibido a lndustria. En atención a lo antes expuesto
s del Honorable Ayuntamiento aprueban por unanimidad de

cencia de Uso de Suelo de una tortillería en el inmueble

José de Jesús Hernández Franco solicita la autorización de
de cambio de Uso de Suelo de nave industrial para la

de calzado, en el inmueble ubicado en calle Lago Placido s/n,

marcados con los números 05 y 12, manzana 22, de la colonia
de esta ciudad. De acuerdo al Plan Director de Desarrollo

la zona conurbada San Francisco del Rincón - Purísima de
una zona de uso de suelo habitacional de densidad baja (100 -
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200 ), compatible con zona de comercio de barrio, comercio

, zona de equipamiento y uso prohibido a Industria. Una vez

analizada la solicitud, los miembros del pleno acuerdan por mayoría de votos

formar comisión integrada por los Regidores C.C. Francisco Javier

Már<¡uez padilla y Aniceto Flores Velázquez, con el fin de consultar con los

vecirros del lugar, para saber si existe algún inconveniente en caso de

aprobar l{ solicitado; y una vez que la comisión cuente con la información de

lo ado, rinda su informe en una prÓxima sesiÓn de ayuntamiento,
esta Autoridad Municipal pueda determinar al respecto. -------

3.- Fr el acuerdo de Ayuntamiento del acta número 015, de fecha 08 de

presente año, donde la Lic. Lucia lsabel Acosta Cuevas,
legal de la empresa Arrendadora de Gentros Gomerciales S.

mari.o d
aporde
de Ft.L. Ob C.V. solicita la autorización de Licencia de uso de suelo para la
constru de una Tienda de autoservicio, abarrotes, tendajones o
simiila en el predio ubicado en calle José López Mojica, zona centro de

esta , y en el cual se acordó informar a la solicitante y arrendatario

sobre el de imagen urbana que se realizará en el primer cuadro de

la ci que incluye la calle de acceso donde se pretende ubicar el

>nto. De lo anterior el Director de Desarrollo Urbano Profr. Joséestableci
Luis Verdín, informa al pleno que sostuvo una reunión con la

soli y el arrendatario del local, con el fin de hacer de su conocimiento el

trámites

de l-icenpia de uso de sueto para la construcción de una Tienda de
autoservicio, abarrotes, tendajones o similares, en el predio citado líneas

arribra. --1----------

OUINTO|- Se hace presente el Contador Público Héctor Muñoz Porras

Tesorero Municipal, con la finalidad de presentar a los miembros del

Ayuntamibnto, para su análisis y en su caso aprobaciÓn la PRIMERA
fr¡bOlflCAClÓN del Presupuesto de Egresos y Pronóstico de Ingresos de

Gasfo Cotfriente así como la aprobación de Presupuesto Programático para el
eiercicio kscal 2013. En lo conducente los miembros del Órgano Colegiado,
i ^.,^^Lit ^después de deliberar ampliamente sobre los temas en cuestión, por

de votos aprueban lo solicitado. Mismos que se describen en el

anexo n "uno", "dos" y "tres" que se adjuntan a la presente, para su

debida tancia, ordenándose su publicación en el Periódico Oficial del

Gobierno del Estado, para todos los efectos legales a que haya lugar. ----------

SEXTO..] Comparecencia del lng. Roberto Guerrero Ramírez, Director

General del S.A.P.A.P., con el fin de exponer ante los integrantes del Organo

Colegi que aún no ha recibido del Fraccionamiento "Las Huertas" la

ra hidráulica y sanitaria, debido a que no ha cumplido con los

entrega de documentos y pago de derechos ante el organismo

proyecto be imagen urbana, manifestando ellos apegarse a las condiciones
que exigir:á el multicitado proyecto, una vez que éste se realice. Al respecto

integrantQs del órgano Colegiado, aprueban por unanimidad de votos otorgar

a la Lic. Lucia lsabel Acostá Guevas, apoderada legal de la empresa
Arrerndadora de Centros Comerciales S. de R.L. de G.V., la autorización

\

\

openador S.A.P.A.P. De lo anterior y antes de emitir un acuerdo respecto



a la situación que guarda dicho fraccionamiento el ér.gano colegiado acuerdaformar una comisién integraá; ü;; ns nééüoirr'r-]..n.iadas rsaber cristinaReyes Elarajas, Lillián eniaoáirr'ü1ingy1i láp"tl'ros Regidores c.p. JuanMuñoz gutiérrez y Jorge nntón¡o nFJ¡, p,,gái .ol g fin de que analice tadocumer¡tación necesaña rerativa ar fraccíonJm;";;" ,,Las 
Huertas,,así mismoen su cpso reunirse con ros fraccio.laqgres ó";; acrarar o subsanar ronecesarip y de e,*^manera dar continuidad a iá-entrega ar municipio dedicho frapcionarnib"irto, o en su Jefecto r"nJñ rá iitorrn"ción necesaria anteeste orgpno para que sea retomado er punto en"con.r"to, y determinar roconvenieflte. -----"__

QEDTliti^r :t Fr ^
,iii"t1Tff.P.,=]_r.,j:,:,1""T: yilicip{ c. lomás rorres Montañez, conen et artícuro 238 de ra.Ley orgánica Municipar 0.," "i'É.il'áJlli:;"":":"f :*:Tl":, 1"^ 

p:, 1." m bros d e r Ávuit", ¡e nto pa ra s u

?:";;ii;x1,Tr':;pyoacionll'ig.y:rt;.f' j4!*)#;8il;i;?r?rl;;LA aNrrlAD DE ACCES, A LA i,ronu¿éióx pulllá ;;;J "u;
y:#:f:#?".?"u,":{y::#,^^'::^^y!99t:-"!oary11uoro"En,o

te e| ó rga no co|es ío o, ú1p,*' iJ' iirf.Xiái Jr:;: H"n,5l",.'llpor unanimidad de votos los siguientes acuerdos: _--_____
Primero.f- autogl.r et "Regramento de Ia unidad de Acceso';-;;
' 3'::#7: Ji:,,': n!:: ̂
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i u rís i m a d er R i n c ó n,uuana¡uQto", pubricado en er periódico of¡ciái oL coo¡"rno-áer É:i:#:

:1T:t-"j^q8, 
segunda parte de fecha 07 de jutio Jet ano 2O0g

9:q:1q9.- Apiueban la iniciativa: ;*;áü'r;;;;" ;;"ü--;;;;;;-;;
49,C^I:9-A_4 INFORfuTACIÓN PAEúICI;;RA EL MANICIHO DE
luRrsrM4 DEL RINCON, GUANAJUATO". ___^
Tercero."] ordenan su pubricación en er periódi." ó-t;i;;;;;",
F:99g, R{ra que surta ros efectos regares y administrativos conducentes. ___b) El Presfdente Municioal c Tomác Tnrrao f\,,|anr^ñ^- ^-- !.. rDl.El lt9:l9".nte Municipal c. Tomás Torres Montañez, con fundamento en er

: t::3Í"ff "1:,li:?:fii11l T:'lá I p;; ;i E'áo o de G ua naj uato pone
?-:?nr]d"r]ació.. de los miembros det.Ayuntamiento ¡;";;;ü;"; #r;
ff3,ip,l9bf:ió ?,J i,:g: i"llg- i1 

lgiaJrva : " nn C u a s x r o D E L AR c H r voG E N E RA L D E L M u N r cr p r o n r p a ü s t at i zr-ni ñó ¿i ñi e íí froíii íó.',,'
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de analizar et citadot(eglamenlo apruebanpor unanimidad de votos'ros siguientes acueüor, ____

I i I"1r* ;ngly:b: : tSiT g, 
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i u a: u R E GLA M E N r o D E L A RC H r vo G E N E RA L
2EL Muy\crlro n¿ punÍstpt¿ o¿t n^tcóñ,-cfatv,qru¿ro., --_-_-_

::jYli?I^o_tJ"n"n su publicación en el Periódico oficiat det Gobierno del Nr'e!rr¡rrqr',.[ L.,rueflan su puollcacton en el Periódico oficial del Gobierno del
:rl*t,ryfa 1ue 

surta ros efectos regares y administrativos conducentes. ___uu I AVo.f se hace presente el Lic. Gabriel Eduardo García ortega,Director de Predíal y catastro con el fin de solicitar autorización para aplicarcriterio en el cobro de años de ocultación del pr"oi.t durante la presente
:j:i5|l li2n 3o',r-.zo'ts,i"gJn-.orresponda al asunto en ros sisuientessupue,stos: 1.- Cuando es detectado el ocultamiento por parte de la dirección
l: ,T!!:?,fobro de cínc.o años_anteriores a ra fecha á, qr" fuere descubie¡ta
\i2rrgc9i9I, el base ar varor fiscar que arroje er peritajé det avaúá,- ¡",ti"rto
!?l le ta *v.tu.Hacienda para tos Municipios ¿ái rtiáao de aulandiá'toS asi
?:L"^!?y!f,:ntos !,g,trasración de domínio'que por juicios de inrormación

2,; c.ua¡df se trate de una soricitud de apertura en posesión, por propiavoluntad, sf cobre impuesto der año..coniánb q,ri ,oo"sponda, según el,"7!?:^I:: 
3:::^^":..1?!t"!: !1t avat.uo. .u.n1 váz anatizado ro antérior y-. tvt yaclaradas afgunas dudas, ros integrantes der preno aprueban po¡. un"nirid"d

9."_yq!o I I o 
$ 

o I ic íta d o. ----------------:------

testimonial

Ig.YFIg.- Intervención det c. Juan pabfo VerdÍn sánchez, Director de
g_o.Y_u,?E' Irol el propósito de exponer ar preno ra necesidad de roshab.itantes {" l? comunidad de El cócono oe contar con un espacio parafgaliZaf deóortes v ar:fivi¡l¡dae ra^.oari.,^- na*a ^r^ -^r:^:a-

- --- F-'-rtes y actividades recreativas, para ello solicita Lprobación
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para adqui{r un terreno en dicha comunidad, mismo que cuenta con r
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superf¡cie der 4€*6O m2 con un costo de $20,000.00 (veinte mil pesos
00/100 m.n.) comprometiéndose la comunidad a habilitarlo y acondicionarlo
como cancha para actividades deportivas. En atención a lo antes expuesto y
una vez debatido el punto en concreto los integrantes del Cuerpo Edilicio
aprueban por unanimidad de votos la compra de dicho terreno instruyendo al
Director Jurídico Lic. Gabriel Tadeo Camacho Echeverría lleve a cabo los
trámites necersarios para su adquisición. Dicho monto será tomado de la
partida "Terrenos" con número de cuenta 8-2-1-0-0-1001-501-001-5000-
5800-5811-0C)-00 del presupuesto asignado a Presidencia Municipal. -----*--
DÉCIMO.- E:l lng. Reyes Daniel Murillo Flores, Director de Desarrollo
Económico y Turismo, solicita autorización para por dar de baja una cámara
fotográfica del inventario de bienes muebles de la Dependencia a su cargo,
debido al mal estado en que se encuentra. De lo anterior el pleno acuerda
autorizar la baja de dicho equipo una vez que sea valorado físicamente el
estado de la rnisma.
DEC¡MO PFIIMERO.- Comparece ante el pleno la

Rocha Ramírez, Coordinadora de Medio Ambiente y
L.l. Adriana Francisca
Ecología con el fin de

w

exponer los siguientes puntos:
1.- Expone la solicitud realizada por los C.C. lsaías Ramírez, Juan José
Martínez y Alfredo Sevillano García, a efecto de llevar a cabo una única
quema de dos campañas de ladrillo en la calle Covachas, de la colonia los
Veneros, de esta ciudad, lo anterior debido a que dichas campañas ya se
tienen montadas para su quema y el gasto para desmontar es muy elevado el
cual no lo pueden cubrir debido a ser personas de escasos recursos
económicos. Así mismo solicita a esta Autoridad Municipal que dé el visto
bueno del lugar en donde los solicitantes puedan llevar a cabo y sin problema
alguno las prriximas quemas de campaña de ladrillo siendo este en un predio
ubicado en la colonia Nuevo Amanecer. Una vez que el Honorable
Ayuntamiento analiza con detenimiento la solicitud referida con anterioridad
acuerdan lo siguiente: a) En atención al primer punto el pleno por unanimidad
de votos niega el permiso solicitado (quema de campaña), toda vez que el
sitio en el que se pretende llevar a cabo la quema de ladrillo se encuentra
ubicada en una zona habitacional además de que el Hospital Comunitario se
encuentra también cerca del lugar. b) En lo referente al segundo punto los
integrantes del Órgano Colegiado por unanimidad de votos acuerdan turnar
a Desarrollo Urbano lo referente a próximas quemas de campaña de ladrillo
en un predio ubicado en la colonia Nuevo Amanecer, para que sea esta
Dirección la que en base al Plan Director de Desarrollo Urbano determine la

viabilidad de lo solicitado.
2.- Solicita aprobación para llevar a cabo el programa de "Eficiencia
Energética 2013", del cual se desprende dos vertientes: a) Fomento en el
desarrollo de la cultura de ahorro de energía eléctrica en la poblaciún; b)
lmplementación de calentadores' solares para la utilización de energía
renovable en el municipio, el objetivo de este último es promover el uso de

nergía renovables que disminuyan el consumo de combustibles fósiles (gas
petróleo). L-o anterior en cumplimiento al Plan de Mejoras generado en el

de Agenda desde lo Local. Así mismo la Coordinadora de Medio
Ambiente y Ecología expone al pleno el esquema de trabajo para cumplir con
los objetivos de dicho programa. Una vez escuchado y analizado lo anterior
los integrantes del Cuerpo Edilicio aprueban por unanimidad de votos llevar a

cabo el programa de "Eficiencia Energética2013".
DECIMO SEGUNDO.- Se hace presente el L.A.E.
Director de Educación Municipal con el fin de
relativos a su dirección:
1.- Solicita la aprobación de recurso del programa "BECAS ESTÍMULOS AL
APROVECHAMIENTO, de nivel primaria, que actualmente cuenta con 500
beneficiarios por un monto de $330,000.00 (trescientos treinta mil pesos
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Francisco Alonso López
exponer asuntos varios

00/100 m.n.) para cubrir gl primer cuatrimestre enero-abril del ejercicio fiscal
l-, {u{oJ, ,@s"*h er / 18" tz mz
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2013. En lo conducente los miembros del pleno, aprueban por unanimidad
de votos la aprobación de recurso por la cant¡dad de $330,000.00 (trescientos
treinta mil pesos 00/100 m.n.). Monto que será tomado de la partida
"Transferencia a Programas Varios" con número de cuenta a-z-t-o-o-
1001-501-001-4000-4100-4154-00-00 der presupuesto asignado a
Presidencia Municipal. ---------
2.- Con motivo de la realización de la ll edición de la "Feria Municipal de la
Lectura" en nuestro municipio, solicita autorización para ejercer el recurso
por la cantidad de $20,000.00 lveinte mil pesos oOiro0 r.n.) los cuales se
destinarán para otorgar reconocimientos a los participantes en dicho evento
ya que se contará con diversas actividades como oratoria cuenta cuentos,
mesas de lectura, etc., por mencionar algunos. En atención a lo solicitado el
Honorable Ayuntamiento aprueba por unanimidad de votos lo anteriormente
citado. Monto que será tomado de la partida ,,premios,
pensionqs de gracia, y pensión recreativa estudiantil',

recompensas,
con número de

l).- Eln

cuenta 8-2-1-0-0-1001-501-001-4000-4400-4413-00-00 del presupuesto
asignado a Presidencia Municipal. -:--:

de la voz el Presidente Municipal c. Tomás Torres Montañez
retonra el punto tercero del acta de sesión extraordinaria número 016 de
fecha 14 de marzo del año 2013, en el cuat se nombro al Director de
Seguridad Pública y Tránsito Municipal, con el fin de manifestar ante el pleno
que aon rfotivo de las próximas festividades de Semana Santa y la gran
afluencia $e visitantes a nuestro municipio, así como también con el objeto
que se refguarde el orden y la seguridad de los habitantes del municipío,
expone la necesidad de otorgar el nombramiento de manera oficial y rendirle
fa protest{ de ley al c. Rigoberto Romero López quien fue designádo p"r"
ocupiar dicfto cargo, propuesta que es aprobada por unanimidad dL votos del
Honorable Ayuntamiento. Acto seguido el Presidente Municipal procede a
tomar..la.flrotesta.de Ley, en forma siguiente: "¿protesta cumpiir y hacer
cumplir la Constitucíón Política de /os Esfados l,Jnidos 'Mexicános. ta
Consti

que se Ie la conferido? levantando su mano derecha el C. Rigoberto Romero
López-. resf,onde "Si protesto" el Presidente Municipal agrega isi 

así Io hiciere
que el pueplo se lo reconozca y si no, que se lo demanc!eu.---_________
ff).--ltilediairte escrito de fecha 20 de mazo del año en curso suscrito por el
Prof' Diegp Felipe Centeno Espinosa en su carácter de Presidente del
C91sej9 d$ Cultura, solicita a este Honorable Ayuntamiento autorización para
utilizar los espacios públicos donde se llevará a cabo los recorridos de la

llr).- Et c José Ánget Aguilar Vargas, Presidente de la Unión de
Tianguista$ Ing. Manuel G. Aranda, mediante escrito manifiesta a los

ConstituciQn del Estado de Guanaiuato, el Bando de Poticía y Buen Gobierno
y las leyes.que d9 ellas emanen y desempeñar lealy patriótícamente el cargo

miembros $el Ayuntamiento que con motivo de las próximas festividades de
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Semana Santa, solicitan el permiso correspondiente para realizar las
actividades del tianguis en la calle Bella Vista, los días 27 y 03 de marzo del
año que transcurre. Una vez analizada la petición, los miembros del pleno,
aprueban por unanimidad de votos dar autorización a la Unión de
Tianguisúas únicamente el día 2T de marzo del año en curso, para
realizar las actividades de tianguis en la calle Bella Vista, bajo el
apercíbimiento de que deberán dejar limpia la zona a partir de las 1T:00
horas, así mismo se instruye a la Coordinación de Tránsito Municipal para
que de manera anticipada informe tanto a las personas que habitan en esa
calle así como a los dueños de los establecimientos comerciales de ese lugar
que debe[án de retirar sus vehículos el día ya anteriormente señalado. ------lV).- En uso de la voz el C.P. Juan Muñoz Gutiérrez manifiesta que la
dirección de Seguridad Pública y Tránsito Municipal solicita la
aprobacign del pleno para llevar a cabo la compra de los siguientes
vehículop: 2 dos camionetas tipo pick up, doble cabina marca Toyoya,
modelo Hilux, año 2013 color plata, versión básica.
1 un vehfculo sedan, de la marca Nissan, modero Tsuru, año 2014, color
blanco, vérsión básica.
4 cuatro r¡notocicletas tipo cross, marca Honda modelo xR 2s0 Tornado, con
motor de 250 c.c. de 4 tiempos, color negro y/o blanco. Al respecto los
miembrof del Honorable Ayuntamiento aprueban por unanimidad de votos
llevar a
instruye

fa compra de los vehículos mencionados con anterioridad.
al Director de Seguridad Pública y Tránsito Municipal para que

presente las cotizaciones correspondientes ante el Comité de Adquisiciones,
Arrendamientos y Contratación de Servicios (CAEP) a la

brevedad con la finalidad de que sea este comité quien analice las
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1001 5-0507-5000-5491-00-00, ambas cuentas del presupuesto
asignado Seguridad Pública.

propues
vehicula
tomará
y Cami
asr como

V).- En
se desti

y elija la mejor opción para la adquisición de dichas unidades
. Cabe mencionar que la cantidad derivada de la compra se

Ia partida presupuestal de ramo xxxlll, de la cuenta "Automóvires
" con número 8-2-1-0-0-1001-606-005-0507-5000-b41 1-00-00,
la partida "Otros Equipos de Transporte" con número 8-2-1-0-0-

de la voz el Regidor Jorge Antonio Alcalá Puga solicita al pleno
a una persona encargada de dar continuidad a las compras

$

ñ
\
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por el Comité de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y
n de Servicios (CAEP), para ello sugiere a la L.A.E. Ángeles

aladez odríguez quien actualmente labora dentro de la dependencia de
Tesorería únicamente apoya los días lunes de cada semana que es cuando
sestona comité, más sin embargo, manifiesta el Regidor ya mencionado,
la importa ia de contar con una persona que se encargue exclusivamente
de las co autorizadas así como de dar continuidad a los acuerdos que

por los integrantes del CAEP. De lo anterior toma la palabra el
Presid Municipal C. Tomás Torres Montañez, para proponer a los
Regidores integrantes del CAEP que se coordinen con el C.P. Héctor Muñoz
Porras, T$sorero Municipal, ya que existe dentro de dícha dependencia una
persona de compras siendo la profesionista mencionada con
an siendo ella misma quien pueda llevar a cabo estas acciones. -----
Vl).- Se el punto sexto del acta de ayuntamiento número 014 de
fecha 21 de febrero del año 2013. en la cual se acordó formar una Comisión
integrada el Síndico Licenciado Roberto García Urbano y los Regidores
Olimpia ina Saldaña Ríos y Marco Antonio Padilla Gómez, encargada de
realizar uria visita física a al Centro Comunitario "Nueva Esperanza" A.C.",
con el fin pe supervisar las necesidades así como los servicios que brinda
dicha ión. Al respecto la comisión rinde un informe detallado mismo
que se unta a la presenta acta como anexo número "cuatro". Una vez

con atención lo ya expuesto por la comisión antes citada, y
cuenta lo ya expuesto por la Regidora Licenciada lsabel Cristina

escu
tomado



Reyes Barajas, y los Regidore.s c. Jorge Antonio Alcalá Puga y Aniceto

Flores Velázquez en sesiói ordinaria nli"to 015 de fecha 08 de marzo del

2013, respeCtO a ia vis¡ta física realizada a la casa de Jesús para

Rehab¡itación Femenl A.c., con motivó oe ra soricitud de apoyo presentada

ante esta Autoridad Municipal, lot lnt"gtantes d" t-:J: .9t:T:::legiado
aprueban po, iiárimidaá de votos otorgar un apoyo económico de

manera mensual por la cantidad- á" S¿,OOó.00 (cuairo mil pesos 00/100

m.n.) al centro óómunitar¡o ,,Nueva Esperanza" A.G."; de la misma

manera aprueban por unanimi$a de votoé otorgar un apoyo económico

de manera mensual por la cantidaá Jé Sf ,000.00 (mil pesos 00/100 m'n') a

la Gasa de ¡""U1 fu Rehabilitación Femenil A'C" ambos apoyos

durante el presente ejerció fiscal 2013' Monto que será tomado de la partida
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"?:s""f"r1;#;""*r:'-ffiróor-sor-001-4000 -4400-44s1-00-00 del presupuesto

á.'g"á0" a Presidencia Municipal' ----
previa lectura de la presente, enterados del alcance y efectos legales y no

habiendo más que h".", constar, t"-0" por termináda' siendo las 19:00

horas en el lug"r'i f*Á; oe su início' firmándo al :ilt:-fill3p.:31":--:-1:
H:ñ;;q,Irl"""ü üffiff;"üiro pi'a su debida constancia. Dov Fe. ----
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